

## Bundesbeschluss

über

### die Gewährleistung der teilweisen Abänderung der Staatsverfassung des Kantons St. Gallen (Artikel 39, Absatz 2, 41, Absatz 2, 76, 90, Absatz 2, 92 und 104)

Die Bundesversammlung  
der Schweizerischen Eidgenossenschaft,

in Anwendung des Artikels 6 der Bundesverfassung,  
nach Einsicht in eine Botschaft des Bundesrates vom 28. Februar 1953,  
in Erwägung, dass die vorliegende Verfassungsänderung nichts enthält, das  
dem Bundesrecht widerspricht,

beschliesst:

#### Art. 1

Der in der Volksabstimmung vom 23. November 1952 beschlossenen Änderung der Staatsverfassung des Kantons St. Gallen (Art. 39, Abs. 2, 41, Abs. 2, 76, 90, Abs. 2, 92 und 104) sowie der Aufhebung der Novelle vom 4. September 1921 wird die Gewährleistung des Bundes erteilt.

#### Art. 2

Der Bundesrat wird mit dem Vollzug dieses Beschlusses beauftragt.

## **Bundesbeschluss über die Gewährleistung der teilweisen Abänderung der Staatsverfassung des Kantons St. Gallen (Artikel 39, Absatz 2, 41, Absatz 2, 76, 90, Absatz 2, 92 und 104)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1953
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	05.03.1953
Date	
Data	
Seite	569-569
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 205

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.